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Con beneplácito vemos que se avanza: 

Personero sobre visita al Mega Capa 
 
El funcionario constató que los perritos y gaticos que se dan en adopción están en 
perfectas condiciones y reconoció el compromiso de la Alcaldía para agilizar la 
contratación de más profesionales. 
 
Durante una visita adelantada en la mañana de este viernes, funcionarios de la 
Personería Municipal de Ibagué, Veedurías y la Administración Municipal recorrieron las 
instalaciones del Mega Capa para constatar el estado y bienestar de los seres 
sintientes y evaluar los servicios prestados en el centro. 
 
En el recorrido se verificó que tanto perros como gatos se encuentran en condiciones 
óptimas, recibiendo alimentación de calidad, con rutinas de limpieza establecidas y 
salidas programadas al aire libre para garantizar su salud y bienestar. 
 
"Desde la Personería valoramos y recibimos con beneplácito la excelente disposición 
para mejorar los servicios del Mega Capa. Se está trabajando en los procesos para 
obtener pronto los equipos que permitan ampliar los servicios de este lugar. Esperamos 
continuar con mesas de trabajo colaborativas en las que, unidos, podamos aportar 
nuestro granito de arena para beneficiar a la comunidad y, sobre todo, a nuestros 
animales”, manifestó Educardo Espinosa, personero de Ibagué. 
 
En este sentido, se acordó la organización de mesas de trabajo para seguir 
fortaleciendo los servicios del Centro de Atención y Protección Animal. 
 
"Acompañamos esta visita junto con el Secretario de Gobierno para verificar 
nuevamente el estado de los animales, la atención que se les brinda y los insumos 
disponibles. Es histórico el avance en infraestructura y la implementación de la Política 
Pública, lo que refuerza nuestro compromiso con el bienestar animal”, señaló Javier 
Mora, concejal de Ibagué.  
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Asimismo, el Secretario de Gobierno, Leandro Vera, destacó que el Mega Capa cuenta 
con una infraestructura de primer nivel, donde el cuidado de los animales es una 
prioridad.  
 
“Desde la Administración Municipal seguimos trabajando con puertas abiertas y con un 
compromiso firme por el bienestar y la protección de nuestros peluditos”, añadió el 
funcionario. 
 
Este recorrido reafirma el compromiso de la alcaldesa Johana Aranda por garantizar 
una prestación digna del servicio y el cuidado integral de los peluditos. 
 


